



## Communiqué

### **Le Service de psychologie scolaire accueille sa nouvelle cheffe**

**La Municipalité de Lausanne a choisi sa cheffe du Service de psychologie scolaire (SPS) en la personne de Mme Karin Barraud. Auparavant responsable d'équipe et psychologue scolaire au sein de la région PPLS (psychologues, psychomotriciens et logopédistes en milieu scolaire) Venoge-Lac du Canton de Vaud, elle a pris ses fonctions au 1<sup>er</sup> janvier 2020 au sein de la Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers.**

La Municipalité de Lausanne a le plaisir de nommer Mme Karin Barraud à la tête du SPS pour succéder à M. Raphaël Gerber.

Titulaire d'une licence en psychologie de l'Université de Lausanne, d'un diplôme en psychologie de l'Université de Genève et d'un titre de spécialiste en psychothérapie, Mme Barraud a officié en tant que responsable d'équipe et psychologue scolaire au sein de la région PPLS Venoge-Lac du Canton de Vaud.

Son parcours témoigne de son expérience et de ses compétences en matière de psychologie scolaire, de direction d'équipe et de gestion de projets stratégiques. Mme Barraud apparaît donc comme la personne idéale pour occuper le poste de cheffe du Service de psychologie scolaire et répondre aux enjeux d'une école inclusive et réunissant de multiples compétences professionnelles autour de l'enfant. La nouvelle cheffe du SPS a pris ses fonctions au 1<sup>er</sup> janvier 2020.

La Municipalité remercie M. Raphaël Gerber pour son travail hors pair à la tête du Service de psychologie scolaire durant 10 ans, ainsi que pour son précieux soutien en tant que chef du Service des écoles primaires et secondaires *ad interim* de novembre 2017 à avril 2018 et pour son appui en tant que responsable régional lausannois *ad interim* jusqu'au 31 décembre 2019. M. Gerber officie désormais en tant que Chef de l'Office de psychologie scolaire de l'Etat de Vaud.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **David Payot, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, 021 315 62 00**

Lausanne, le 7 janvier 2020